



René Vergara y Tito Castillo, Premios Académicos

EN FECHA RECIENTE, y en reunión extraordinaria, la Academia de la Lengua entregó los Premios de Literatura al escritor René Vergara, por su obra "Más allá del Crimen"; y al destacado periodista Tito Castillo el galardón "Alejandro Silva de la Fuente". En ambos casos, se distingue a estos dos representantes de las letras chilenas por el buen uso del idioma español.

"Nueva Aurora" felicita muy cordialmente a René Vergara, que dio sus primeros pasos en la Revista "Ercilla" - y a Tito Castillo, de larga y brillante trayectoria en el periodismo nacional.

Por estar ya entregado gran



Tito Castillo

parte del material que contiene esta edición, nos fue imposible publicar una crónica completa sobre lo que fue el acto. En nuestro próximo número destacaremos, en extenso, los discursos que en tal oportunidad pronunciaron los académicos Fidel Araneda Bravo y Luis Sánchez Latorre, presidente este último de la Sociedad de Escritores de Chile; y los de los agradecidos.

René Vergara y Tito Castillo, premios académicos. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

René Vergara y Tito Castillo, premios académicos. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)